

autre, qui est un Journal du voyage que fit il a quelques années le feu Père de la Maze, de Chamaki à Ispahan, où nous avons une Mission, dont nous ne vous dirons présentement que peu de chose, nous réservant à vous en donner dans quelque temps de plus amples Mémoires.

Le Père de la Maze fit ce voyage en compagnie du sieur *Jurabe*, Envoyé extraordinaire du Roi de Pologne au Roi de Perse. Il traversa la Province de Guilan, dont il fit une Carte que je joins à son Journal. Les observations de ces Journaux pourront aider à corriger quelques erreurs que nos Géographes n'ont pu éviter, et qui sont en effet inévitables à tout Auteur qui n'a pu voir d'aussi près que nous ces vastes Provinces si peu connues.

Je finis ma Lettre, mon Révérend Père, en vous représentant que la Religion a un grand intérêt que vous multipliez dans l'Arménie et la Perse, le nombre des Ouvriers évangéliques. La disette de Missionnaires fait que nous perdons de fréquentes occasions de procurer la gloire de Dieu, et le salut de plusieurs ames qui périssent, parce qu'elles n'ont personne qui leur rompe le pain de la parole de Dieu.

Nous ne cessons point de demander au Grand-Maitre de la moisson qu'il nous donne des Ouvriers pour sa vigne, et qu'il pourvoie par sa libéralité et par sa miséricorde à leur subsistance. Nous espérons qu'il nous accordera en même-temps votre conservation. J'ai